



santésuisse

Die Schweizer Krankenversicherer

Les assureurs-maladie suisses

Gli assicuratori malattia svizzeri

Communiqué

Soleure, le 4 juillet 2012

santésuisse est satisfaite de la solution du Conseil fédéral pour la transmission des données (financement hospitalier)

L'association faîtière des assureurs-maladie suisses, santésuisse, est satisfaite de la solution proposée aujourd'hui par le Conseil fédéral pour la transmission des données de patients dans le cadre du financement hospitalier. La mise en place de « services de réception des données » certifiés pour les données administratives et médicales en lien avec les factures d'hospitalisation tient compte d'une part de la nécessité de protéger des données sensibles et, d'autre part, de l'obligation légale faite aux assureurs de contrôler les factures.

santésuisse est l'association faîtière des assureurs-maladie suisses. Elle représente plus de 60 assureurs avec près de 6,5 millions d'assurés. santésuisse défend un système de santé libéral, social, financièrement supportable, une gestion efficiente des moyens et des prestations de santé de bonne qualité au juste prix.

Informations complémentaires :

Anne Durrer, porte-parole, tél. 031 326 63 68 / 076 222 08 90, anne.durrer@santesuisse.ch

Ce communiqué peut être téléchargé en français et en allemand sous : www.santesuisse.ch